Hervé Perrin...

C'est en quelque sorte la "force tranquille" du groupe. Sous des dehors parfois exubérants, il reste toujours calme et posé, apportant un soutien indispensable et une musicalité extrêmement chaleureuse dans le jeu de sa contrebasse. Son sens de l'humour transparaît dans ses interventions en soliste, ce qui ravit les spectateurs et... les musiciens. Son expérience et ses connaissances, acquises depuis de nombreuses années au sein de plusieurs formations, lui permettent d'apporter spontanément une base d'excellence dans l'élan d'énergie du groupe, contribuant ainsi à la finalité constructive de l'ensemble.